

## 第28回「治水の日」式典 実施報告

令和4年9月16日、加須市新川通地先のカスリーン公園のカスリーン台風決潰口跡の碑を前に、犠牲になられた方々のご冥福をお祈りするとともに、この教訓を風化させることなく後世に語り継ぎ、利根川の治水事業の重要性を広く理解していただくことを目的として、「治水の日」慰霊・継承式典を開催しました。

式典は、3年ぶりの開催となり、また、令和4年度から、これまでの第1部慰霊式典と第2部継承式典を統合し、新たに慰霊・継承式典として、新型コロナウイルスの感染予防対策を図った上で開催しました。

献花・黙祷の後、決意文の宣誓が行われ、流域の関係者と連携して一体となり、新たな決意をもって利根川の治水対策に邁進していくことを誓いました。

「治水の日」慰霊・継承式典 於 加須市 カスリーン公園

出席者 : 33名

式 辞 : 利根川上流河川事務所長 津森 貴行

挨 拶 : 関東地方整備局長 廣瀬 昌由

挨 拶 : 加須市長 角田 守良 様

来賓挨拶 : 利根川治水同盟 副会長 野中 厚 様

献 花 : 御遺族代表

黙 祷 : 出席者全員

決意文の宣誓 : 加須市長 角田 守良 様

久喜市長 梅田 修一 様

利根川上流河川事務所長 津森 貴行



出席者全員による黙祷



挨拶(廣瀬関東地方整備局長)



挨拶(角田加須市長)



来賓挨拶(野中利根川治水同盟副会長)



御遺族による献花



決意文の宣誓



(角田加須市長)

(津森事務所長)



(梅田久喜市長)